

CULTURA

La Cultura de un pueblo, se manifiesta en múltiples formas. También en la capacidad para no ensuciar los lugares públicos. Resulta invergonzoso, y al mismo tiempo vergonzoso, contemplar día a día las aceras de nuestras calles y plazas, plagadas de bolsas de golosinas que sus complacientes consumidores arrojan sin el menor pudor. Y a veces, y esto es lo peor, sin el gesto de desaprobación de sus mayores. Así las cosas, además de convertir en inútiles los más modernos artilugios que para la limpieza puedan adquirir los ayuntamientos, hacemos un flaco favor a nuestra "progre" imagen de pueblo civilizado.

○ La pintora Dianna Bonilla

Durante estos días, y en la Casa de Cultura "Carmen Arias" de Socuéllamos como escenario, está teniendo lugar una interesante exposición de la pintora abstracta **Dianna Bonilla Márquez**. La muestra pretende ser un homenaje al progenitor de la joven artista, **Hernando Bonilla**.



G.P.D.

○ Un libro de José Luis Bernal

El libro del ciudarraleño **José Luis Bernal**, editado por la B.A.M. en su colección "Ojo de Pez" "¿A quién quieres quejarte tú, corazón?", ha sido presentado en Madrid. En el acto, celebrado en la Galería Archele, además de **Bernal** -en la foto con el autor de los grabados **Pedro Castrortega** y el diputado provincial-, estuvieron el vicepresidente de la Diputación y responsable de Cultura, **José María Arcos**, y **María del Mar Cambronero** y **Pedro Morallón**, que dieron lectura a una de las escenas del texto.



ALVARO RUIZ

○ Premios a los mejores restaurantes de la región

Nadie se atreve a discutir ya, que la gastronomía constituye una verdadera cultura. Y una de las culturas más condicionadas por la forma de ser de un pueblo. La **Mancha**, eso es indudable, tiene su propia personalidad desde el punto de vista gastronómico. Sus platos tradicionales están entre los más conocidos del mundo. Pero también podemos presumir de tener una cocina imaginativa y de futuro. La **Consejería de Industria y Turismo** quiso distinguir a nuestros mejores restaurantes, que en la edición de 1993 han sido el **Mesón Pincelín**, de **Almansa**, el **Gran Mesón** de **Ciudad Real**, y **El Bohío**, de **Illescas**. En la foto, sus propietarios tras recibir el 1º, 2º y 3º premio respectivamente, de manos del Consejero y la Directora general de Turismo, en el **Palacio de Fuensalida**.



TERESA GONZALEZ

○ "Arteguia" en Valdepeñas

La más prestigiosa revista de Arte en España, "Arteguia", ha dedicado un número especial a **Valdepeñas**. La pasada semana se desplazaban hasta la ciudad del vino con tal motivo, el director **Fernando Fernán-Gómez**, y miembros del equipo editorial, entre ellos el escritor puertollanense **Fernando Ponce**. El acto, celebrado en la Casa de Cultura revistió gran solemnidad y estuvo presidido por el alcalde **Salvador Galán**, a quien acompañaban el concejal de Cultura **Jesús Martín**, y el pintor **Miguel Navarro** -autor del cuadro que sirve de portada-, entre otras personalidades.